

suivant, il fut créé cardinal-prêtre, le 15 avril 1907, et reçut le chapeau et le titre de sainte Croix de Jérusalem le 18 avril suivant. Il donna sa démission comme archevêque de Lucques en avril 1910, et devint cardinal de curie.

S. É. le cardinal Lorenzelli était Préfet de la Congrégation des Études.

Pendant plusieurs années il professa la philosophie à la Propagande, où plusieurs Canadiens l'ont eu pour professeur. Il a publié un manuel de philosophie qui est encore en usage dans les collèges de Rome.

Le service anniversaire de S. S. Pie X. — Sa Sainteté Benoît XV a établi que le service anniversaire de son prédécesseur, le Pape Pie X, aurait lieu, non le 20 août, anniversaire de sa mort, mais le 5 novembre, comme cela s'est fait pour Léon XIII.

La médaille de Sœur Thérèse. — Le Saint Père a autorisé la frappe d'une médaille en l'honneur de la petite Sœur Thérèse de Jésus, du Carmel de Lisieux, en France, dont la cause de béatification a été introduite en cour de Rome le 17 mars dernier.

Sa Sainteté a elle-même spécifié les détails de la future médaille, effigies et inscriptions, afin de prévenir tout culte indiscret. Cette médaille ne sera pas bénite, et l'image de la Carmélite de Lisieux y sera associée à celle de Notre-Seigneur et de la Très Sainte Vierge.

Aucune autre médaille ne sera autorisée.

Les vacances de la Curie. — Le Saint-Siège vient de décréter que les vacances des Sacrées Congrégations Romaines qui avaient coutume de durer de la mi-septembre aux premiers jours de novembre, dureront désormais du 30 août au 10 octobre.

ITALIE

Chefs catholiques. — Des journaux français bien informés nous apprennent que l'armée italienne, comme l'armée française, est commandée par des chefs catholiques.

Le général Cadorna et son chef d'État-Major, le général Porro, sont des catholiques pratiquants.

Le premier a deux de ses filles religieuses. Il n'est généralissime de l'armée italienne que depuis la fin d'août 1914, son titre de catholique pratiquant l'ayant fait éliminer auparavant. La fermeté de caractère et le sentiment du devoir qui l'ont toujours caractérisé s'appuient sur une foi sincère. On a noté que, pendant toute sa carrière militaire, il a fait profession de sa foi sans ostentation comme sans faiblesse. Partout, dans toutes les circonstances et quels que fussent ses chefs, le général Cadorna trouvait le moyen de remplir, le dimanche, son devoir religieux.

A l'évêché d'Albano. — S. G. Mgr Caron, nommé administrateur apostolique du diocèse d'Albano par suite de la mort du cardinal Agliardi, a pris possession solennelle de ce siège le 30 août dernier.